



14 Dimanche du TO  
le 6 juillet' 25 – Cycle C



## PRENEZ LA ROUTE



### AMBIANCE

Nous remettons entre tes mains, Seigneur, ce que nous sommes et les rêves que nous avons. Aujourd'hui, l'Évangile nous invite à contempler la mission des soixante-douze disciples que Jésus envoie deux à deux. C'est un appel à chacun d'entre nous, à toi et à moi aussi

Le Seigneur continue à envoyer, il continue à nous confier sa paix et sa parole, pour que nous l'emportions partout.

Ce n'est pas un chemin confortable, mais tu as la joie profonde de te connaître entre ses mains.

Nous sommes la mission, celle que tu nous confies, et nos noms sont inscrits dans ton cœur.

Préparons nos cœurs et nos esprits à t'accueillir en paroles et dans la vie, en renouvelant notre engagement de disciples missionnaires.

## CHANT. DANS MON GETHSÉMANI – María José Bravo

<https://youtu.be/Smh-IP0bXx4?si=sRMfC9yAmHrnaPJ3>

### EVANGILE– Luc 10,1-12.17-20

« Après cela, parmi les disciples le Seigneur en désigna encore soixante-douze, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : "Paix à cette maison." S'il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui ; sinon, elle reviendra sur vous. Restez dans cette maison, mangeant et buvant ce que l'on vous sert ; car l'ouvrier mérite son salaire. Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : "Le règne de Dieu s'est approché de vous." Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis, allez sur les places et dites : "Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l'enlevons pour vous la laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s'est approché." Je vous le déclare : au dernier jour, Sodome sera mieux traitée que cette ville. Les soixante-douze disciples revinrent tout joyeux, en disant : « Seigneur, même les démons nous sont soumis en ton nom. » Jésus leur dit : « Je regardais Satan tomber du ciel comme l'éclair. Voici que je vous ai donné le pouvoir d'écraser serpents et scorpions, et sur toute la puissance de l'Ennemi : absolument rien ne pourra vous nuire. Toutefois, ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont soumis ; mais réjouissez-vous parce que vos noms se trouvent inscrits dans les cieus. »

### Approfondir et comprendre la Parole aujourd'hui *(Marie-Noëlle THABUT)*

**Is 66, 10-14c.** La joie que le Seigneur a donnée à ceux qu'il a rassemblés annonce une allégresse plus grande « encore ».

**Psaume 90, 1-15.** La paix reçue de Dieu suscite toujours une joie nouvelle qu'on voudrait voir partagée par le monde entier.

**Ga 6, 14-18.** Au terme de la lettre aux Galates, saint Paul revient sur ce qui en a été le leitmotiv : le chrétien doit mettre son orgueil dans la seule Croix du Christ, parce qu'elle est pour nous tous la source du salut.

**Lc 10,1-12.17-20.** Cet évangile suit immédiatement celui de dimanche dernier : nous avons vu Jésus aux prises avec les arrachements que sa mission a exigés de lui. Luc nous le montre sur la route de Jérusalem : Jésus a surmonté pour son propre compte toutes les tentations ; le prince de ce monde est déjà vaincu.

Il lui reste à transmettre le flambeau : il envoie ses disciples en mission à leur tour. Et il leur donne tous les conseils nécessaires pour les préparer à affronter les tentations qu'il connaît bien car, eux aussi, seront affrontés aux mêmes tentations. Eux aussi connaîtront la haine : « Je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. » Ils devront quand même inlassablement annoncer et apporter la paix.

Eux aussi connaîtront l'insécurité : Jésus, lui-même, n'avait « pas d'endroit où reposer la tête » ; si l'on comprend bien, il en sera de même de ses disciples : « N'emportez ni argent, ni sac, ni sandales ».

Eux aussi devront apprendre à vivre au jour le jour sans se soucier du lendemain, se contentant de « manger et boire ce qu'on leur servira ». Eux aussi devront résister à la tentation du succès : « Ne passez pas de maison en maison. » Eux aussi devront apprendre à souhaiter transmettre le flambeau à leur tour : la mission est trop grave ; elle ne nous appartient pas ; car l'une des tentations les plus subtiles est sans doute de ne pas souhaiter vraiment d'autres ouvriers à nos côtés. « Priez le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson ».

Dernière tentation : la gloriole de nos réussites. « Ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont soumis ; mais réjouissez-vous parce que vos noms sont inscrits dans les cieux » : il faut croire que, de tout temps, le vedettariat guette les disciples et les véritables apôtres ne sont peut-être pas forcément les plus célèbres.

### **Des pistes pour la prière**

- « Réjouissez-vous parce que vos noms sont écrits dans les cieux », que signifient ces paroles dans ta vie ? Penses-tu que tes œuvres sont plus importantes ?
- Partage cette expérience avec Jésus.
- Que faisons-nous en tant que communauté en réponse à l'invitation de Jésus : « Priez le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson » ?



**MUSIQUE AMBIANTE. ALMANOVA - MON PIGEON**

<https://youtu.be/4rfWumnTgOA?si=VLZVGSh9wXCpVafQ>

## TOUJOURS EN APPEL

Appelés et envoyés dans le  
Royaume qui existe déjà,  
et qui continue à venir.  
Un royaume qui a besoin  
d'ouvriers pour faire les  
moissons.  
La tâche est vaste, mais il y a peu  
de travailleurs,  
Ils seront toujours nécessaires.

Toujours invités à proclamer  
et à vivre ce royaume d'amour,  
de justice et de paix.  
Dans un monde qui crie,  
nous avons besoin d'être des  
témoins, des leaders à la Jésus,  
de devenir un peu de Jésus.

Avec un esprit ouvert,  
sachons découvrir les signes des  
temps comme des messages  
de l'Évangile et, surtout,  
affrontons-les comme des défis  
et des opportunités  
pour grandir en tant

que personnes,  
en tant qu'individus,  
mais, plus encore,  
trouvons le chemin de croissance  
que nous offre la communauté,  
la communion, comme un  
espace privilégié pour grandir  
ensemble,  
pour miser nos talents et  
pour aider les autres  
à découvrir les leurs.

Marcher ensemble,  
construire ensemble et  
être mission dans l'unité.  
Découvrons, par la grâce  
que tu nous accordes,  
où diriger nos pas, ce qu'il faut  
faire et ce qu'il faut dire.  
Soyons présents dans les espaces  
où l'on a besoin de nous,  
prêts à accueillir,  
sans plus attendre.

### CHANT.

**MAR ADENTRO – COLEGIO MAYOR P. JOSÉ KENTENICH**

[https://youtu.be/ngifBpwLlh8?si=qcKSh6\\_GeCA3z9Kf](https://youtu.be/ngifBpwLlh8?si=qcKSh6_GeCA3z9Kf)



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne  
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA  
(Espagne) [www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION

